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現在處理臨時提案第 4 案，請說明。 

吳局長明機：第 4 案我們有跟鄭委員溝通過，把倒數第二行「爰要求經濟部應檢討改善，」改為「

爰要求經濟部應檢討改善。」然後把後面的文字刪除。 

主席：這是一種改法，另外一種是把要求改成建請也可以，就按照剛剛溝通的，把要求改成建請。 

吳局長明機：也可以。 

主席：還是要依剛剛溝通的結果，那就以局長所說剛剛溝通的結果，倒數第二行改為「爰要求經濟

部應檢討改善。」後面全部刪除，修正通過。 

現在處理第 5 案。 

吳局長明機：第 5 案最後一段的第二行，在「經濟部」前面加上「建請」，剛剛有跟鄭委員溝通過

了。 

主席：其實本席有這樣改：「經濟部能否在欠缺法律依據之下，以管理產業園區之名，藉由產業園

區用地變更規劃辦法來限制或禁止土地所有權人使用，應在一個月內深入檢討其妥適性，並向

本委員會提出書面報告。」，這樣可以嗎？ 

吳局長明機：好。 

主席：那就根據本席這樣修改，你們就檢討一下它的妥適性，給鄭委員跟我們一個報告。第 5 案修

正通過。 

現在處理第 6 案。 

林局長全能：我們有跟蘇委員溝通過，委員同意將「一週內」改為「二週內」提出。 

主席：好，一週改為二週，修正通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 8 案。 

林局長全能：我們有跟蘇委員溝通過，將倒數第三行「否則應予關廠不予許可」改為「否則台電將

不予續約」。 

主席：好，各位沒有意見的話，就照修正意見通過。 

現在處理第 9 案。 

吳局長明機：因為一個月的時間實在太趕，我們剛剛有跟蘇委員溝通，是否能改為「於本會期結束

前赴經濟委員會作專案報告。」？ 

主席：可是我們有沒有時間排？ 

蘇委員治芬：如果沒有時間排，是我們委員會的事。 

主席：好，那就改為「於本會期結束前赴經濟委員會作專案報告。」修正通過。這樣我就有壓力了

。 

請問各位，對第 10 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 11 案。 

吳局長明機：我們有跟王委員溝通過，倒數第二行改為「爰提案要求經濟部於一個月內提出相關規

劃報告，並送交經濟委員會。」 


